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LAMPIRAN KUISIONER 

(Kuisioner Pertama : Kuisioner SWOT 

Untuk Mengetahui Faktor Internal dan Eksternal Lembaga) 
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 (Kuisioner Kedua : Kuisioner MC Farlan Strategic Grid 

Untuk Mengetahui Strategi Prioritas yang Akan Didahulukan dalam 

Pembuatan Jadwal Implementasi) 
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BERITA ACARA WAWANCARA 
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LAMPIRAN WAWANCARA 

 

HASIL WAWANCARA 

Pewawancara : Sucipto Mangun Kusumo (14540153) 

Narasumber : Muhammad Rifwansyah, S. E., Ak 

(Kasubbag Umum dan Kepegawaian di Bapenda 

Provinsi Sumatera Selatan) 

Tanggal  : 02 Oktober 2018 

 

Pewawancara  : Kegiatan apa saja yang dikerjakan pada sub bagian umum 

dan kepegawaian ini pak? 

Narasumber   : Untuk kegiatan yang dilakukan di sub bagian umum dan 

kepegawaian ini yaitu mengurusi tentang pegawai yang 

ingin melakukan cuti, mengurusi surat masuk dan keluar. 

Pewawancara  : Kemudian pak untuk di sub bagian umum dan 

kepegawaian ini apakah sudah memanfaatkan sistem 

informasi untuk mempermudah kegiatan pegawainya? 

Narasumber   : Kalau untuk pemanfaatan sistem informasi ya kalau disini 

sudah menggunakan sistem informasi contohnya kalau 

disini ada sistem kepegawaian yang mana sistem ini telah 

terintegrasi dengan pusat. 
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Pewawancara   : Pak disini kan saya melakukan penelitian guna untuk 

skripsi saya yang berjudul Perencanaan Strategis Sistem 

Informasi Menggunakan IT Balanced Scorecard, nah saya 

disini juga ingin menanyakan apakah di sub bagian umum 

dan kepegawaian ini dipermudah segala pekerjaannya 

melalui sistem informasi yang telah ada?  

Narasumber   : Kalau untuk masalah dikatakan dipermudah ya dapat 

mempermudah sih 

Pewawancara  : Lalu pak, apakah di sub bagian umum dan kepegawaian 

ini kalau menurut bapak apakah perlu dibangun sistem 

informasi yang belum ada disini guna untuk mempermudah 

kegiatan yang ada? 

Narasumber   : Untuk saat ini ya saya rasa perlu, karena bisa dilihat 

sendirikan untuk dokumen yang ada disini sangat banyak 

sekali dan bertumpuk-tumpuk. 

Pewawancara  : Kemudian pak, apakah Bapenda saat ini sudah mempunyai 

strategi sistem informasi? 

Narasumber   : kalau untuk renstra sistem informasi di Bapenda ini 

sebaiknya kamu langsung ke Puslia aja, karna mereka yang 

lebih paham dan kerjanya juga ya memang tentang IT atau 

Sistem Informasi. 
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HASIL WAWANCARA 

Pewawancara : Sucipto Mangun Kusumo (14540153) 

Narasumber : Muhammad Sandi, S. Kom., M. Si (Kepala 

Divisi IT (Puslia) Bapenda Provinsi Sumatera 

Selatan) 

Tanggal  : 09 Oktober 2018 

 

Pewawancara  : Kegiatan apa saja yang dikerjakan pada Divisi IT atau 

Puslia ini pak? 

Narasumber   : Kegiatan yang dilakukan di Puslia ini ya banyak sekali, 

seluruh hal yang bersangkutan dengan IT atau Sistem 

Informasi yang ada disini seperti : membuat atau sistem 

informasi, memperbaiki jika ada kendala pada jaringan, dan 

banyaklah pokoknya. 

Pewawancara   : Kan tadi bapak bicara salah satu contoh pekerjaan dari 

Puslia adalah buat sistem informasi, nah pak untuk 

membuat sistem informasi itu sendiri apakah ada 

programmernya di Bapenda ini? 

Narasumber   : Karna kami merupakan lembaga pemerintahan jadi disini 

kami juga telah memiliki kurang lebih ada empat 
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programmer yang mana programmer yang dipilih sesuai 

dengan kriteria karna didapat melalui Tes juga 

Pewawancara  : Pertanyaan selanjutnya pak, untuk mengenai sistem 

informasinya pak, bolehkah saya tahu sistem informasi apa 

sajakah yang ada di Bapenda saat ini? 

Narasumber   : Untuk daftar sistem informasi nya ya maksudnya? 

Pewawancara  : Iya pak. 

Narasumber  : Kalau untuk daftar sistem informasi yang ada Bapenda 

silahkan kamu tanya langsung aja sama programmernya 

Pewawancara  : Apakah ada kendala yang dihadapi oleh Bapenda saat ini? 

Narasumber  : Kalau untuk kendala yang ada di Bapenda sekarang 

pastinya ada, karena inikan merupakan lembaga 

pemerintahan apalagi mencakup untuk Provinsi Sumatera 

Selatan, jadi yang dilayanipun banyak pastinya, sehinga 

menjadi kendala bagi Bapenda dalam melayani pengguna 

yang ada dikarenakan kinerja yang diberikan saaat ini 

belum baik, oleh karena itu dibutuhkan pemanfaatan 

teknologi informasi yang lebih baik lagi untuk mengatasi 

kendala tersebut. 
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 Pewawancara  : Baiklah pak, pak disini kan saya melakukan penelitian 

untuk skripsi saya yang berjudul Perencanaan Strategi 

Sistem Informasi Menggunakan IT Balanced Scorecard, 

nah pak sebelumnya saya mau bertanya apakah disini sudah 

mempunyai perencanaan strategi untuk Sistem 

Informasinya pak? 

Narasumber   : Untuk perencanaan strategi sistem informasi pada saat ini 

di Bapenda belum mempunyai rencana dalam perencanaan 

strategi sistem informasinya. 

Pewawancara  : Belum ada ya pak, selanjutnya pak pertanyaan terakhir 

untuk kebijakan pembuatan Rentra itu sendiri jika saya 

membuat rekomendasi Perencanaan Strategi Sistem 

Informasi disini siapa ya pak yang mengambil keputusan 

untuk menyetujuinya? 

Narasumber   : Kalau untuk yang mengambil keputusan disini adalah 

kepala badan, akan tetapi dikarenakan kepala badan sering 

berada diluar kantor, maka kepala badan mengamanahkan 

kepada saya untuk menyetujui apapun yang bersangkutan 

dengan IT, pokoknya segala sesuatu yang dianggap 

bermanfaat bagi Bapenda untuk IT nya itu diamanahkan 

kepada saya. 
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HASIL WAWANCARA 

Pewawancara : Sucipto Mangun Kusumo (14540153) 

Narasumber : Hasirul Qodar (Programmer di divisi IT (Puslia) 

Bapenda Provinsi Sumatera Selatan) 

Tanggal  : 13 Oktober 2018 

 

Pewawancara  : Apakah Bapenda Provinsi Sumatera Selatan sebagai 

lembaga pemerintahan saat ini telah memiliki strategi untuk 

melakukan kegiatan? 

Narasumber   : iya, karena lembaga memberikan daya tarik kepada 

masyarakat seperti memberikan pelayanan-pelayanan 

terbaik kepada masyarakat. 

Pewawancara  : Untuk di Bapenda ini sendiri, sistem informasi apa sajakah 

yang ada disini? 

Narasumber   : Sistem informasi yang ada di Bapenda diantaranya yaitu : 

Sistem Absensi, Sistem Monitoring, Sistem Informasi 

Kepegawaian, E-Dempo, dan Website. Semua sistem yang 

ada di bapenda ini terintegrasi dengan pusat. 
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Pewawancara   : Apakah teknologi pada Bapenda saat ini telah berjalan 

dengan baik dan tidak ada kendala? 

Narasumber   : Iya, karena sudah terkoordinasi dengan baik apabila ada 

kendala pasti akan diperbaiki langsung dan sistem yang ada 

selalu di maintenance. 

Pewawancara  : Apakah setuju jika di Bapenda ini diberikan 

usulan/rekomendasi perencanaan strategi sistem informasi 

yang dapat membuat lembaga menjadi lebih baik 

kedepannya dan membuat lembaga dapat selalu berevaluasi 

terhadap kinerja baik itu dari pegawai maupun lembaga? 

Narasumber   : iya, setuju. Karena lembaga harus selalu memberikan 

pelayanan terbaik kepada masyarakat dan agar dapat 

mempermudah pekerjaaan setiap pegawainya guna agar 

lembaga mencapai keberhasilan. 


